

Cinco Héroes de la República de Cuba desde hace 21 años

Image not found or type unknown

Cinco héroes de la República de Cuba

La Habana, 29 dic (RHC) Un día como hoy hace 21 años Cuba otorgó el título de Héroe de la República a Gerardo Hernández, Ramón Labañino, Antonio Guerrero, René González y Fernando González, quienes estuvieron presos en Estados Unidos hasta 2014.

Por acuerdo de la Asamblea Nacional del Poder Popular (parlamento), la isla reconoció de esta forma el trabajo de Los Cinco, condenados durante 16 años, a injusto y cruel encierro en Estados Unidos por monitorear las acciones terroristas que amenazaban la seguridad de la nación antillana.

En 2001 el líder histórico de la Revolución, Fidel Castro, prometió en un discurso al pueblo cubano que los héroes volverían a su Patria y un movimiento internacional de solidaridad caracterizó la lucha por ese

regreso.

El 17 de diciembre de 2014, el general de Ejército y entonces presidente de Cuba, Raúl Castro, anunció el retorno de Los Cinco y el comienzo de un proceso de normalización de relaciones diplomáticas con Estados Unidos como parte de un nuevo camino en los vínculos bilaterales.

El título Héroe de la República de Cuba se otorga a ciudadanos cubanos o de países amigos por méritos y hazañas extraordinarias realizados en defensa de la patria y las conquistas de la Revolución, o por excepcionales aportes a la causa del socialismo y en la lucha contra el imperialismo.

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/nacionales/309152-cinco-heroes-de-la-republica-de-cuba-desde-hace-21-anos>



Radio Habana Cuba